



高砂荘ショートステイ

高砂荘だより

特別養護老人ホーム高砂荘

昨年は秋の行事として、10月にハワイアンズ、11月にはヨークベニマルへ外出しました。

秋のお買い物ドライブ

日 一クベニマルへのお買い物では、欲しい物を利用者一人ひとりが真剣に選んでおり、普段とは違ったいいきとしている表情が見られ、久しぶりのお買い物に皆様満足されておりました。外に出てお買い物することがあまりないだけに今回の行事での利用者様の姿はとても新鮮で印象的でした。これからも利用者様には、様々な楽しみを持って頂ける機会をたくさん作っていきたいと思います。



ハ ワイアンズでは、フラダンスを見ながらリズムに合わせて手拍子をするなど、素敵なダンスに利用者の皆様楽しまれておりました。実際にステージへ上がつてダンスを踊った利用者様もあり、なかなか出来ない体験に戸惑いながらも楽しんでいる様子でいつも笑顔が見られておりました。他にもアイスクリームを食べたりお土産を買ったりと、観ること以外にも楽しんでいただくことが出来ました。



高砂荘

年末恒例クリスマス忘年会★



週間にクリスマスサービスでは、クリスマスを挟んだ12／22～27の1週間にクリスマス忘年会を開催し、皆さんで、クリスマスケーキ作りを行いました。

利用者様に飾り付けの果物を切つたり、スポンジに生クリームを塗つたりといった作業を分担して行い、最後にトッピングのチョコを飾り付けし素敵なお菓子が出来上がりました。皆さん、自分たちで作つた。

たケーキは美味しいと喜んで召し上がっていました。
その後、職員の発表ということでお今年は仮装をしての花笠音頭を披露しました。半被に花笠を持つて踊りを披露すると利用者様も昔を思い出し一緒に参加して踊る方や職員の仮装にお腹を抱えて大笑いする方もいて大変盛り上がりました。

最後に、職員が仮装したサンタクロースより利用者様、一人一人にクリスマスプレゼントを渡し、1年を締めくくりました。

デイサービスでは、これからもたくさんのイベントや活動を企画し、利用者様と一緒に楽しい時間を過ごせたらと思い取り組んでいます。

